



-AL MANDO-

#OPINIÓN

LA INFLACIÓN NO CEDE

Para el cierre de año, la variación de precios de alimentos estará cercana a 20 por ciento



levamos 33 semanas con alta inflación, el último dato fue el más elevado registrado durante los últimos 21 años; la cifra se colocó en 8.16 por ciento a tasa anual para el mes de julio,

sin embargo, la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (ANPEC), que preside **Cuauhtémoc Rívera**, señala que durante los últimos cuatro años la inflación en alimentos ha registrado un alza de 32 por ciento:

Varios factores presionan los precios al consumidor, anote la guerra entre Rusia y Ucrania, la desigual recuperación post pandemia y un nuevo elemento en el mapa es la prolongada y extensa sequía que se registra en buena parte del país, la cual comienza a impactar los precios en los productos agrícolas con incrementos del orden de 16.76 por ciento. Las expectativas para el cierre de año del gremio de los pequeños comercios no son alentadoras, su pronóstico inflacionario

rozaría 10 por ciento, con una inflación alimentaria cercana a 20 por ciento y una variación en los precios agropecuarios por encima de 23 por ciento.

Datos muy lejanos del objetivo del Banco de México (Banxico), de Victoria Rodríguez Ceja, que ubica la inflación en 3 por ciento, lo que seguramente condicionará una nueva alza en la tasa de referencia para la reunión de Política mación Monetaria, a celebrarse el próximo jueves 11 que ser de agosto.

VIVIENDA AL ALCANCE

La presidenta de la Comisión de Vivienda de la

Cámara de Diputados, Lilia Aguilar, propuso reformar la Ley General de Asentamientos Humanos para incluir el concepto de especulación inmobiliaria y construir un andamiaje legal que abata este fenómeno; va que en los últimos años, los costos de las viviendas se elevaron de manera alarmante, debido a esta situación, lo que impide a gran parte de la población mexicana comprar un bien inmueble. Y es que desde la perspectiva de la diputada federal por Ciudad Juárez, Chihuahua, el bajo ingreso familiar es uno de los principales factores para no poder acceder a la compra de una casa, asociado al rezago habitacional, ya que 69.10 por cierto de los hogares recibe menos de cinco veces el valor de la Unidad de Medida v Actualización (UMA) mensual vigente:

FALTA CLARIDAD

Los precios

Para que las mentes cochombrosos dejen

de estar pensando cosas qué no son, el presidente Andrés Manuel López Obrador urgió a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), que lleva Rogelio Ramírez de la O, arregle los servicios que ofrece la página de compras del gobierno, Compranet, que desde el viernes 15 de julio comenzó a limitar su operación y dejó de cargar infor-

mación. De inmediato, la dependencia informó que será para la primera semana de agosto cuando se restablezca el servicio, ya veremos.

JAIME_NP@YAHOO.COM / @JANUPI